

Les enfants vénézuéliens seront vaccinés contre le Covid-19 avec Abdala



Photo: Prensa Latina

La Havane, 8 nov. (RHC)- Le président Nicolas Maduro a annoncé une campagne de vaccination massive de la population pédiatrique vénézuélienne contre le Covid-19 avec l'immunogène cubain Abdala.

Il a précisé que pour ce faire 1 million 600 000 doses du vaccin Abdala devraient arriver de Cuba dans les semaines à venir, s'ajoutant ainsi aux vaccins appliqués dans le pays.

Le président Maduro a indiqué que la vaccination de massive de la population pédiatrique permettra d'atteindre l'objectif fixé par l'État vénézuélien, de vacciner 90 % de la population avant la fin de l'année.

Il a souligné qu'au cours des quatre dernières semaines, le nombre d'infections n'a cessé de diminuer, «cette semaine, nous avons enregistré une moyenne de 890 nouveaux cas et de 1 162 patients guéris

par jour, c'est le chiffre le plus bas depuis plus d'un an de pandémie».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/276474-les-enfants-venezueliens-seront-vaccines-contre-le-covid-19-avec-abdala>



Radio Habana Cuba